

SMILE

No. 2

令和5年4月14日（金）

文責；

元気いっぱい！ やる気まんまん！！

6日から1週間がたちました。3年教室では、毎日、明るい笑い声と元気な声があふれています。どんな学習でも、一生懸命考え、生き生きとお話ししてくれる3年生。ちょっぴり困ったことが起きると、優しさと知恵を出し合って必ず解決につなげています。しなかやで頼れる16人との生活はとっても楽しくて、毎朝学校に向かう時は、「今日はどんな発見があるかな」とわくわくしています。

とはいえ、新しい学年での毎日は緊張の連続。新しい教室、新しい先生、新しい学習…。きっと子供達も緊張の糸がピンと張りっぱなしの状態かと思います。心も体も疲れてしまいますので、ぜひ、週末はゆっくり休養させてあげてください。おいしいご飯とたっぷりの睡眠をお願いいたします。



ゆかいな3年生の仲間達です！！よろしくお願ひします！

授業参観 お世話になります

来週の21日（金）は、授業参観・PTA 委員会総会・学年懇談会・引き渡し訓練があります。保護者の皆さまには、ご多用の中、大変お世話になります。

授業参観について、楽しい授業になるよう子供達と企画を話し合っています。ぜひお楽しみに。どうぞよろしくお願いいたします。

3年生の授業でお世話になる先生をご紹介します。

☆ **書写**

先生

☆ **外国語活動**

先生

先生は、算数の時間にお世話になることもあります。

お詫ひ

4月12日（水）と13日（木）の下校時刻が逆になっておりました。お迎えに来られたご家族の方にご足労をおかけしたり、下校後の予定に混乱が生じたりしたかと思えます。今後、十分注意いたします。本当に申し訳ありませんでした。

<SMILEなできごと 紹介します>

- 始業式の翌日。みんなが下校した後、二人の女の子が教室をきれいにそうじをしていました。月曜日は、きれいな教室で気持ちよく一日が始まりました。
- 朝、教室で準備しながら待っていると、どの子も笑顔と元気なあいさつが。きっとおうちの方が笑顔で送り出してくださるのだと思います。本当にありがとうございます。
- 教室の掲示に困っていると、「去年はここに献立表が貼ってあった。」「めあてはここ。」「ここはみんなが見やすいように時間割を貼ろう。」との提案。「ぼく貼ってあげますか。」「切ってあげますよう。」「わたしもやる。」そんな言葉がいろいろなところから湧き上がってきます。さまざまなアイデアが出る発想力や、よりよくしていこうとする調整力に感心しました。